



# 大甕小学校通信

令和6年 3月22日(金) 文責: 校長 石川 貴義

## ご卒業・修了おめでとうございます

### 卒業生の皆さんへ

「想像力は知識よりも重要である」これはアルベルト・アインシュタインの言葉です。アインシュタインは20世紀を代表する理論物理学者で、相対性理論を提唱したことで有名です。彼の理論は物理学の分野に革命をもたらし、現代科学の基礎を築きました。「20世紀最高の物理学者」とも評され、1921年のノーベル物理学賞を受賞しました。

小学校での学びはたくさんの知識を与えてくれました。中学校でもたくさんの知識を得るでしょう。みなさんはそこから一歩進み、自分が何をしたいか、自分は何ができるか、どうしたら可能か、想像力を働かせてください。

今までに無い困難もあると思いますが、知識を活かし、自分の想像力を信じて、夢を形にしていってください。(修・卒業式の校長式辞から抜粋しました)



1月11日キャンドルイベントの集合写真です。

### 新しい一歩を踏み出すために

- 春休みも夏休みや冬休みと同じく、事故事件の未然防止のため、安全面全般の指導をよろしくお願いします。
- 持ち物、部屋、机の周りなど整理すると気持ち良く新学年を迎えられます。
- なによりも家族の方のあたたかい励ましが児童の気持ちを高めます。

## 1年間ありがとうございました

あっという間の令和5年度でした。本校の教育活動にご理解ご協力、ありがとうございました。4月からの卒業生の中学校での活躍、在校生の成長を祈念いたします。